

Barbastro gana otro atractivo turístico con la ruta dedicada a Escrivá de Balaguer

Recorrerá los lugares de la población vinculados al fundador del Opus Dei.

24/02/2016

Artículo publicado por el Heraldo de Aragón (PDF)

Una de las figuras más ilustres e internacionales de Barbastro como

es el fundador del Opus Dei, San Josemaría Escrivá de Balaguer, ya tiene su ruta turística por las calles de su ciudad natal. Esta nueva iniciativa turística, que complementa la oferta del Somontano, se pondrá en servicio el 5 de marzo con la reunión de delegados del Patronato de Torreciudad.

José Luis Pano

Heraldo de Aragón

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/barbastro-
gana-otro-atractivo-turistico-con-la-
ruta-dedicada-a-escriva-de-balaguer/](https://opusdei.org/es-es/article/barbastro-gana-otro-atractivo-turistico-con-la-ruta-dedicada-a-escriva-de-balaguer/)
(03/02/2026)